

Tag der offenen Türe bei Andres Küchen in Langenthal

Am vergangenen Wochenende feierte der Küchenbauer Andres Küchen sein 50-jähriges Jubiläum mit einem Tag der offenen Tür an der Spitalgasse 21 in Langenthal. Interessierte Besucher und Besucherinnen konnten im Showroom aktuelle Küchen besichtigen, mit den Inhabern und MitarbeiterInnen ins Gespräch kommen und im Anschluss, bei prachtvoller Frühlingswetter, einen kleinen Umtrunk inklusive Bratwurst vom Grill geniessen.

Im Jahr 1968 als Schreinerei Läser in Roggwil gegründet, hat sich Andres Küchen in den vergangenen Jahrzehnten zu einer festen Grösse im Küchenbau der Region entwickelt. Zusätzlich zur Schreinerei entstand Mitte der 1980er Jahre erst das Küchencenter Läser am Dennliweg in Langenthal, ehe mit der Firmenübernahme durch Reto und Theres Andres-Läser im Jahr 1992 der Umzug an die Spitalgasse 21 und die Umbenennung in Andres Küchen erfolgte. Im Herzen Langenthals entstand dabei nicht nur ein Büro zur Planung und Konzeption moderner Küchen, sondern auch ein Ausstellungsraum, in dem Kunden ihrer Traumküche einen Schritt näher kommen. Heute befindet sich die Werkstatt und Schreine-

rei in Aarwangen, während die Kundschaft hauptsächlich am Standort an der Spitalgasse ein- und ausgeht.

Andres Küchen – der Küchenbauer mit dem Rundum-Service

Im Gespräch betont der Geschäftsführer, Reto Andres, die Wichtigkeit des nahen Kundenkontakts und der kompetenten Beratung, in einer Branche, in der die Dienstleistung Kundenbetreuung einen immer höheren Stellenwert einnimmt. Andres Küchen verkaufe längst nicht mehr nur das Produkt Küche. Von der Erstberatung über Spezialisierungen, Sonderwünsche, Montage und die Begleitung nach dem Einbau bietet der Küchenbauer, mit seinem zehnköpfigen

Team, seit 50 Jahren einen hochgeschätzten Rundum-Service. «Wir sind in der Lage, auf praktisch jeden individuellen Wunsch eines Kunden einzugehen», sagt der gelernte Zeichner und ehemalige Bauführer Reto Andres im Gespräch. Dies schaffe viel Nähe, und dank des umfassenden Service könne man sich auch in einem umkämpften Marktumfeld noch immer gut behaupten. Aufträge in Grossüberbauungen gehören dabei ebenso zum Portfolio wie Neubauten und vermehrt auch Umbauten bei Privaten, die nach wie vor das Hauptsegment des Küchenbauers bilden.

Zum Jubiläum waren alle geladen

Am vergangenen Freitag und Samstag konnten nun langjährige Kunden, Freunde, Nachbarn und interessierte BesucherInnen von nah und fern einen Blick hinter die Kulisse des Vorzeigeunternehmens werfen. Bei einem Glas Wein, einem frisch zubereiteten Snack aus der Küche

vor Ort oder bei der anschliessenden Wurst vom Grill wurde nicht nur rege diskutiert, sondern auch in alten Zeiten geschwelgt und gefachsimpelt.

Florian Fellingner

KONTAKT

ANDRES KÜCHEN
Spitalgasse 21
4900 Langenthal
062 923 02 20
info@andres-kuechen.ch
www.andres-kuechen.ch

ÖFFNUNGSZEITEN

Montag: ganzen Tag geschlossen
Dienstag – Freitag: 9.00 – 12.00 Uhr
13.30 – 18.00 Uhr
Samstag: 9.00 – 12.00 Uhr

Eine Besichtigung der Ausstellung ist auch ausserhalb der Öffnungszeiten nach telefonischer Vereinbarung möglich.



Neben der kompetenten Beratung gab es am Tag der offenen Tür für die Gäste auch einen Kleinen Apéro ...



... oder im Hinterhof eine Wurst vom Grill.



Inhaber Reto Andres im Gespräch mit einem Gast.



Zahlreiche BesucherInnen durfte man an der Spitalgasse begrüessen.



Die Teilnahme am Jubiläumswettbewerb und sich über die neusten Küchen informieren, lag ebenfalls im Trend.



Reto und Theres Andres-Läser, die Inhaber des 11-köpfigen KMU.